



『志真志っ子』 令和5年12月22日号



〈お願い〉「徒歩登校」をしよう！ 送迎のための駐停車は1分以内で！

いよいよ来週月曜日は2学期終業式。今日は、どの学級も勉強のまとめをしっかりとしつつ、お楽しみ会などの時間もあり、楽しい一日を過ごしている学級が多かったです。年末で交通量も増えています。週末も児童の交通安全に気をつけてお過ごし下さい。

今日の様子から



↑5年生の教室では、おにぎりをにぎって食べていました。このお米は、離島体験で渡嘉敷島に行った際、島の稲作について学び、たくさんの質問をしたところ、帰る日に渡嘉敷島でお米づくりをしている下地さんが15Kgの米を港まで持ってきて下さりプレゼントして下さいました。私もおすそわけしていただきましたが、本当においしいお米でした。渡嘉敷の皆様、下地さん、ありがとうございました。



↑幼稚園のおたのしみ会には、サンタが登場！園児たちは大興奮でした！！

朝の自主活動の様子

朝の自主活動の時間に1年生の教室を見回っていると、ランドセルを片付け、提出物を出し、メモを書き終えた児童が、ほうきで掃除をしたり、先生の手伝いをしたり、自主活動が定着している様子が見られ、感動しました。1年生も入学から8カ月で成長しましたね。



学校評価アンケート回答のお願い（再）

18日のスクリーンで、「学校評価保護者用アンケート」を配信しました。ご多用中のところだとは思いますが、改めて、回答へのご協力をお願いいたします。集計作業効率化のため、今年度はWEB回答のみとさせていただきます。ご了承ください。

12月25日までに回答をお願いいたします。

